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令和元年７月３日 教育委員会会議録

１ 日 時  令和元年７月３日（水） 午後４時００分～午後４時２０分 

２ 場 所  市役所８階 教育委員室 

３ 出席委員  荒澤賢雄教育長、無着道子委員、白鳥樹一郎委員、中村篤委員 

４ 欠席委員 熊坂香織委員 

４ 出 席 者  阿部謙一教育部長、奥山泰子管理課長、金沢智也学校教育課長、 

佐藤泉スポーツ保健課長、事務局（管理課職員） 

会議次第

１ 開 会

２ 議   案

   専承第１号  専決処分の承認について（職員の起訴休職処分について）

３ 報 告 事 項

   （１）教育委員会事務局職員の再逮捕等について

４ 閉 会

会議録

１ 開 会  教育長

２ 議 案 

教育長･･･本日の議事に入る前に、山形市教育委員会会議規則第７条第１項の規定に

より、会議を公開しない「秘密会」とすることについて、お諮りする。

本日の専承第１号については、人事に関する案件であることから、会議を公開し

ない「秘密会」において審議することとしてよろしいか。

＜全委員、異議なし＞

教育長･･･それでは、専承第１号については「秘密会」において審議することとし、

その会議録等についても非公開とする。

＜以下 非公開＞

＜非公開解除 以下公開＞

一部非公開
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３ 報告事項

教育長･･･報告事項に移る。（１）「教育委員会事務局職員の再逮捕等について」説明

をお願いする。

＜佐藤スポーツ保健課長から、資料に基づき説明＞

教育長…ただ今の説明について、ご意見、ご質問はないか。

委員…協賛金の取りまとめを外部委託していたということであるが、平成２９年度

において、大手広告代理店から当該会社に変わる時の決裁者は誰なのか。

スポーツ保健課長…その当時、代理店が変わることについての決裁は得ていない。

委員…収賄容疑で再逮捕されたわけであるが、これの詳しい内容については、これ

から先の警察発表があるまでは分からない状況なのか。

スポーツ保健課長…現在わかっているのは、先ほど説明のとおり、警察から発表の

あった２０数万円相当の飲食接待等を受けたということであり、これ以外のことに

ついては、捜査中であると聞いている。

委員…説明の中に「業界の慣例を踏まえ契約書は取り交わしていなかった。」とある

が、これはどういうことなのか理解できない。他の大会も同じような状況なのか。

スポーツ保健課長…はじめに契約という部分について、通常の支出については、複

数の業者から見積りを取り寄せ、金額の一番低い業者を選定するなどの手続きを経

て契約を締結しているが、今回の協賛金の収入についてのみ、契約の締結を行わな

かった。

他の大会についてであるが、世界的規模の企業の協賛については、国際スキー連盟

が契約し、それ以外については、大会の規模などに応じて、それぞれ対応している

と聞いている。今後は、全日本スキー連盟と相談をしながら対応していきたい。

委員…世間から認知されている大手代理店と違い、あまり知られていない小さな企

業と、個人的な癒着でこのようなことになることは危険であると感じる。委託する

のであれば、その会社の信用力を確かめる必要がある。
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スポーツ保健課長…外部に委託する場合には、様々な角度からその企業を確認し、

慎重に進めていく。

委員…今回の事件について、最後までしっかり対応し、再発防止に努めていただき

たい。ジャンプ大会開催に向けて、しっかり努力していただきたい。

教育長…ジャンプ大会開催に向け、全力で取り組んでまいりたい。

教育長･･･ほかにご意見はないか。

４ 閉 会  教育長


